
[15.10.2OO2]  В  Кыргызстане
необходимо  поставить  заслон
ввозу  некачественных  вин  из
соседних республик. И.Касымов
Из интервью гендиректора комбината плодово-ягодных вин «Торт-
Куль» И.Касымова:
 
…В 2000 г. наше предприятие взяло в аренду виноградники на 20
лет,  и  мы  взялись  за  их  оздоровление.  Объем  производства
винограда  увеличился.  Например,  в  1996  г.  урожай  с
виноградников составил 40 тонн, а в 2000 г. — 735 тонн. В
прошлом году собрано 800 тонн винограда. Организовали продажу
наших вин в Бишкеке. За один год продали вина на 2 млн. 711
тыс. сомов. За счет прибыли закупили спирт из Кара-Балты. За 9
месяцев этого года оплатили Соцфонду 86 тыс. сомов и отчислили
налоги на 405 тыс. сомов.
 
Наше предприятие имеет возможность переработать за год 2.5
тыс. тонн винограда. Уже почти запущена линия, производящая в
сутки 25 тонн плодово-ягодных соков. В России предприятия по
выпуску сухих вин полностью освобождены от акцизных налогов.
Если  бы  в  нашей  республике  пошли  бы  на  такой  шаг,  то
производство  развивалось  бы.
 
Мы  должны  также  защищать  свой  внутренний  рынок.  Франция,
которая  считается  крупным  производителем  вин,  защищая  свой
рынок, ввела 12%-ю пошлину на ввоз итальянских вин. В нашей
стране необходимо поставить заслон ввозу некачественных вин из
соседних республик…
 
«Кыргыз Туусу», 15 октября 2002
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